

Pressemitteilung

Ulm, 24. November 2023

Ulrich Medical geht strategische Kooperation für MRT-Injektoren mit Bracco Imaging S.p.A. für den US-Markt ein

Die Ulrich GmbH & Co. KG, ein in Deutschland ansässiger Hersteller von Kontrastmittelinjektoren und Wirbelsäulenimplantaten, und Bracco Imaging S.p.A., ein multinationales Life-Science-Unternehmen und ein weltweit führender Anbieter in der diagnostischen Bildgebung, haben eine Vereinbarung unterzeichnet über den Vertrieb der von ulrich medical hergestellten MRT-Injektoren, die in den USA unter der Marke Bracco vertrieben werden.

Zu diesem Zweck hat Ulrich Medical bei der US-amerikanischen Food and Drug Administration (FDA) einen Antrag auf Marktzulassung, die sogenannte Premarket Notification 510(k), für seinen spritzenlosen Kontrastmittelinjektor für die Magnetresonanztomographie (MRT) eingereicht.

"Die starke Marke Bracco hilft uns, unsere MRT-Injektoren in den USA zu vermarkten, während Ulrich Medical der legale Hersteller der Geräte bleibt", sagt Cornelia Schweizer, Vice President Global Sales & Marketing.

"Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit Bracco Imaging S.p.A. Mit Braccos landesweiter Markenbekanntheit werden wir mit unserer MRT-Injektor-Technologie in den größten Medizinmarkt der Welt eintreten", kommentiert Klaus Kiesel, Geschäftsführer von Ulrich Medical, die Vereinbarung.

Fulvio Renoldi Bracco, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Geschäftsführer von Bracco Imaging S.p.A., kommentiert: "Durch unsere strategische Zusammenarbeit mit Ulrich Medical werden wir spritzenlose MRT-Injektoren in die USA bringen, und die aktuelle Premarket Notification 510(k) bei der FDA bringt uns einen Schritt näher an die Anhebung des Standards für diagnostische Bildgebungslösungen im ganzen Land, um das MRT-Portfolio von

Pressemitteilung

Bracco in den USA zu erweitern. Wir ergreifen mutige Maßnahmen, um etwas für die Patientinnen und Patienten zu bewirken, und diese langfristige Partnerschaft ist ein Beleg für unser Engagement für mehr Qualität und Effizienz im Gesundheitswesen."

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

((Vorspann & Fließtext: 1.900 Zeichen, inklusive Leerzeichen))

Über ulrich medical

Die ulrich GmbH & Co. KG, kurz: ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Wirbelsäulensysteme und Kontrastmittelinjektoren. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Hauptsitz in Ulm und seinen beiden Tochtergesellschaften in Frankreich und den USA insgesamt über 500 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“ und ist damit eines der wenigen in der Branche, das seine Produkte konsequent in Deutschland entwickelt und herstellt. Das F.A.Z.-Institut zeichnete ulrich medical 2023 zum fünften Mal in Folge als einen der „Innovationsführer Deutschlands“ aus.



Youtube-Kanal: <https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Pressemitteilung

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: Der MRT-Injektor Max 3 von Ulrich Medical, der künftig unter der Marke Bracco in den USA vertrieben wird (510(k) ausstehend).

Bildnachweise: ulrich medical

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de